

## Presentación de una campaña para el fomento de la recogida selectiva de residuos en la provincia

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, ha pedido “una Granada más sostenible y comprometida con el medio ambiente”

---

viernes 17 de mayo 2024

---



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, acompañado del diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, y el alcalde de Churriana, Antonio Narváez, ha presentado una campaña destinada a fomentar la conciencia ambiental y promover el reciclaje en toda la provincia con motivo del Día Internacional del Reciclaje. Bajo el lema “Imagina”, esta iniciativa tiene como objetivo principal crear una cultura de responsabilidad ambiental que empieza desde los hogares.

“La finalidad es concienciar a la ciudadanía de la importancia de la separación de residuos”, ha indicado Rodríguez. “La meta principal de esta campaña es lograr un incremento en la recogida selectiva de todas las fracciones de residuos, abarcando desde los orgánicos hasta los envases, vidrio, papel/cartón, ropa usada y aceite. La Diputación de Granada enfatiza que este esfuerzo es esencial para cumplir con los retos y objetivos de reciclaje por los que apostamos para alcanzar una Granada más sostenible y comprometida con el medio ambiente”.

El análisis de los datos referentes a la recogida de residuos en la provincia indica que en el año 2022, el 85% de los residuos se recogieron de forma indiferenciada, lo que dificulta su posterior tratamiento y reciclado. Esta escasa recogida selectiva hizo que en ese mismo año, el 71% de los residuos terminaran en vertedero, algo que a partir del año 2023 está penalizado.

En este marco, se pone en marcha la campaña, que tiene un objetivo claro: el aumento drástico de la recogida selectiva de todas las fracciones de residuos, “que es la única forma de cumplir con los objetivos que nos impone la ley en cuanto a reciclaje y, por tanto, la única opción de evitar sanciones ante su incumplimiento”, ha insistido Rodríguez.

En este sentido, el presidente ha subrayado que “comenzar separando los residuos en casa es más que un simple gesto. Es un compromiso con nuestro entorno: cada papel, botella o envase que separamos en nuestras casas contribuye a mantener nuestros pueblos, montañas, playas y parques libres de contaminación”.

La campaña “Imagina” insta a todos los ciudadanos a visualizar un futuro donde la belleza natural de cada uno de los rincones de la provincia no esté ensombrecida por los desechos que se generan día a día.

## Video Lse

